

El desempeño financiero de Pemex es uno de los aspectos que preocupa a BNP Paribas.

FOTO: REUTERS

Entre las cinco economías más grandes de la región, Argentina tendrá una contracción de 1.5% este año, que será menos profunda de la alcanzada en el 2019, de 3 por ciento.

EL ECONOMISTA

JUEVES
6 de febrero
del 2020

8



Expectativas de BNP Paribas

México, con el PIB menos dinámico de los cinco motores latinoamericanos

- El banco de inversión confirma su pronóstico de crecimiento de 0.6% para el país en el 2020

Yolanda Morales / Enviada
ymorales@eleconomista.com.mx

Nueva York, EU. Entre las cinco economías más grandes de América Latina, México se mantendrá como la de menor crecimiento en el 2020 por segundo año consecutivo, de acuerdo con las expectativas para la región del banco de

inversión global BNP Paribas. Las otras economías más grandes de la región son Argentina, Brasil, Chile, Colombia y Perú.

En su seminario sobre el panorama económico regional, desarrollado en sus oficinas centrales de esta ciudad, estimaron que el PIB de México apenas conseguirá un avance de 0.6% en este año, tras el estancamiento observado en el 2019 donde estima, apenas consiguió salvar la contracción.

Este pronóstico de crecimiento para el 2020 supone una ligera recuperación del sector manufacturero de Estados Unidos que alentará al de México, y la posibilidad de que se reduzca la incertidumbre política y las contradicciones que han prevalecido para la dirección de la política energética. De disiparse la incertidumbre, la inversión privada podría destrabarse, previeron.

Si el comparativo de las tasas esperadas de crecimiento en el PIB se extiende hacia las 19 economías emergentes del globo, México también se queda como la de menor dinamismo, apenas arriba de Argentina y lejos de la más activa, que este año, según las expectativas del banco, será Egipto, quien conseguirá una expansión de 6% para el 2020.

Mirada puesta en México

El banco de inversión, que acaba de recibir la autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para operar en México, indica que hay cinco eventos a los que darán seguimiento este año para tener un panorama más completo sobre el desempeño económico que

tendrá el país en el 2020.

Encabeza la lista el desempeño financiero de Pemex y el impacto que podría tener en las finanzas públicas.

Ligado a Pemex, el segundo evento a observar por parte de BNP Paribas será la decisión final que tomarán las calificadoras Moody's y Standard & Poor's sobre la nota soberana de México, que en ambas agencias tiene perspectiva Negativa. Y la decisión final que tendrán sobre la nota de Pemex.

Un tercer elemento será el relevo del subgobernador del Banco de México, Javier Guzmán, que termina su periodo en el cargo al cierre de este año.

Un cuarto foco será la segunda revisión que realizará el Fondo Monetario Internacional a las variables económicas del gobierno actual y la ratificación de la Línea de Crédito Flexible. Y el quinto elemento será la determinación del aumento al salario mínimo para el 2021.

Aclaración

BBVA prevé PIB de 1.5% para el 2020

EN LAS ESTIMACIONES del PIB de México para el 2020, publicadas en la página 4 de la edición del miércoles 5 de febrero, se menciona que el pronóstico de BBVA es de 1.3%, el cual ha sido mencionado por Jaime Serra Puche, presidente del consejo, pero la estimación de BBVA Research se mantiene en 1.5 por ciento.